

Schreiner Netzwerk Zentralschweiz

Jahresbericht 2013 des Präsidenten z.Hd. der Generalversammlung vom 27. März 2014

Geschätzte Vorstandskollegen, liebe Mitglieder vom SNZ

Mein erstes Jahr als Präsident ist nach dieser GV bereits vorüber. Für mich war dies ein tolles Erlebnis, ich möchte schon fast sagen, der Präsident hat es am schönsten, als Präsident darf man nur noch Dank und Komplimente entgegen nehmen.

Dass es nicht ganz so einfach ist, werde ich sicher noch erleben. Dass der neue Vorstand die Herausforderung angenommen hat, haben wir mit dem ersten Anlass im neuen Jahr, so glaube ich, aber bereits bewiesen.

An dieser Stelle ein ganz herzliches Dankeschön an meinen Vorgänger Peter Küng für die Organisation des vergangenen Vereinsjahres.

Natürlich braucht es auch alle unsere Mitglieder, die am Vereinsleben teilnehmen. Auch Euch liebe Mitglieder danke ich für die rege Teilnahme an unseren Anlässen ganz herzlich. Für das neue Vereinsjahr fordere ich gerne alle auf, weiterhin so zahlreich an unseren Veranstaltungen teil zunehmen und sich im Verein aktiv einzubringen.

Zu unseren Aktivitäten vom vergangenen Vereinsjahr:

Bei feurigen Flamenco Tänzen und traditionellem Essen im Taberna Espanola starten wir am 19. Januar ins Jahr 2013. Zum sehr beliebten Neujahresessen trafen sich mit Begleitung über 30 SNZ-ler.

Am 21. März durfte der Vorstand 22 Mitglieder & 1 Gast zur 6. Generalversammlung bei der Biketec AG in Huttwil begrüssen. Vor dem geschäftlichen Teil gab es einen Einblick in die Montagehallen mit anschliessender Spritztour auf einem Flyer, so dass sich auch alle den Apéro und das Nachtessen verdienten.

Einen Blick in die Zukunft gab es von "Lisa" am 17. Mai beim Besuch des iHomeLab, Haus der Zukunft von der Hochschule Luzern, Technik & Architektur in Horw.

Zielsicher gingen wir am 23. August ins Hüslenmoos zum Armbrustschiessen mit Grillabend. Wie Tell den Apfelschuss geschafft hat, bleibt mir ein Rätsel, aber dass es möglich ist, haben einige Schützen dennoch bewiesen.

Auf dem Betriebsrundgang am 19. September bei der Vogel Design AG wurde speziell die moderne Durchlauflackieranlage bestaunt. Eindrücklich, wie einfach, schnell und sauber das Lackieren von grossen Flächen oder geformten Kleinstteilen heutzutage geht.

Beim traditionellen Bocciaabend trafen wir uns in Begleitung dann bereits zum letzten Anlass vom 2013 am 30. Oktober im Pro Ticino. Wie immer, werden wir hier zwischen anregenden Spielen auch kulinarisch verwöhnt.

Zur 1. Veranstaltung vom 2014 und dem 1. eigentlichen Anlass vom neuen Vorstand trafen sich mit Begleitung über 30 SNZ-ler am 18. Januar zum Neujahresessen im Kloster Engelberg. Bei einer fesselnden Führung der beiden Benediktiner Brüder durch das Innere der Klostermauern und der Klosterkirche bekamen wir bleibende Eindrücke vermittelt. Neben der spannenden Geschichte blieben uns auch die wahren Schätze aus Schreinersicht nicht verborgen, schönste Parkettböden, anspruchsvolle Schreinerarbeiten und bis ins Detail ausgearbeitete Intarsien. Ein feines Nachtessen in der hauseigenen Schaukäserei rundete den sehr gelungenen Anlass ab.

• Zum Bereich Mitglieder:

Leider hat uns im Mai die traurige Nachricht vom Tod unseres langjährigen Mitglied, Ernst Frank erreicht. Ernst bleibt uns mit seinem vorbildlichen Wirken als Obmann vom Zentralvorstand der VEF und Mitglied im SNZ in bester Erinnerung. Wir gedenken an Ernst mit einer Trauerminute!

Erfreuliches zu Berichten gibt es zur Mitgliederzahl, in diesem Jahr durften wir gleich 4 neue Mitglieder aufnehmen: Jakob Buchmann, Roland Hebeisen, Michael Rudolf und Dominik Stalder. Noch einmal herzlich willkommen im SNZ.

Via Homepage wurde einem unserer jüngsten Netzwerker, Martin Bühlmann zur besten Gesamtstudienleistung in der Fachrichtung Holztechnik 2013 gratuliert. An dieser Stelle lieber Martin, noch einmal herzliche Gratulation.

Noch höher schaffte es unser Mitglied Ruedi Lustenberger, ihm durften wir gar zum Nationalratspräsident, zum Amt des höchsten Schweizer gratulieren! Lieber Ruedi, der SNZ ist mächtig stolz auf dich!

• Zum Vorstand, Organisation & Sponsoren:

Verstärkung gab es anlässlich der letzten Generalversammlung für den Vorstand. Als neuer Aktuar hat Roland Stirnimann seine Arbeit aufgenommen und ergänzt das Team hervorragend.

Dank der speditiven Arbeit aller Vorstandsmitglieder werden Ideen schnell zu Anlässen umgesetzt. Für 2014 konnte in wenigen Sitzungen wiederum ein attraktives Jahresprogramm zusammengestellt werden.

Auch Euch liebe Vorstandskollegen ein ganz herzliches Dankeschön.

Zum Schluss das Wichtigste, ein ganz spezieller Dank richte ich an alle unsere treuen Sponsoren, die unsere Aktivitäten finanziell oder bei einem Anlass unterstützen. Ich bitte daher auch unsere Mitglieder als Gegenleistung, diese wenn möglich bei ihren Geschäften zu berücksichtigen. Gerne kommt der SNZ auch auf Besuch, um Türen zu öffnen, Brücken zu schlagen und Neuigkeiten aus der Branche zu erfahren.

Über eine weiterhin aktive Teilnahme an unseren Anlässen im neuen Vereinsjahr freue ich mich, der Präsident im März 2014

Markus Villiger